
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      
 

先々週の出席率 

 皆さん、こんにちは。 

今日は、2018－19 年度の第 1 回目の例会となります。通算では 2279 回目の

例会です。 

本日のお客様、三条クラブから斎藤様、丸山様、ようこそいらっしゃいました。ど

うぞ、ごゆっくりとお過ごし下さい。 
 

つい先週のことが既に前年度になりました。野崎会長、熊倉幹事、吉沢ＳＡＡの御

三方様、一年間お疲れ様でした。 

そして、ついに私に順番が回って、会長になる日が来てしまいました。これから一年

間、永桶幹事、石山ＳＡＡ共に精一杯頑張ります。皆様のご指導、ご協力 よろしくお

願いいたします。 
 

私は、今からちょうど 20 年前の平成 10 年 7 月に入会しました。ロータリーに入

ってしばらく経って気がついたことは、このまま会に居続けると、いずれ会長のお役

目が回って来るらしいこと。会長の何が大変か？ 開会と閉会の点鐘だけで済むなら

良いけれど、やはり毎回の挨拶でしょう。会長にならなくて済むには、どこかの時点

で辞めるしかなさそうだと漠然と思っていました。 

とは言え、マルヨネの私の上には吉田秀治社長が、チャーターメンバーとして在籍

していました。辞めることはできません。いつの間にか 10 年、15 年と経過してい

ました。そして、今更辞めたら敵前逃亡です。軍隊なら重罪です。 

数年前には、先輩の佐々木さん、星野さんから「入会順、順番だ」と言われていまし

た。いまでは私も、後に続くメンバーには同じことを言っています。 
 

さて、今年度の南クラブのテーマは、「ロータリーに参加して楽しもう」とシンプル

です。例会や行事に仲良く参加、エンジョイしましょう。ロータリーは奉仕団体では 
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出 席 率 ヴ ィ ジ ター

出 席 率 

田代会長      野崎直前会長  永桶幹事    熊倉直前幹事  



会員49名中31名

6/26 三条北RCへ　　長谷美津明　 渡辺俊明君　

6/27 三条RCへ 丸山　智君　 渡辺俊明君

6/28 三条東RCへ　　長谷美津明君　 金井佐也子さん　　

6/28

6/30

97.96%(6/16)

新保年度感謝の集い（新潟）へ　　　馬塲信彦君　 星野健司君

斎藤弘文君　 丸山行彦君三条RCより

地区大会実行委員会へ　　　 荒澤威彦君　　

なく、奉仕する人々の集まりであると定義しています。ご自分の仕事に「善意」を持って取り組めば、お客様、取引先 

にとっては良いこと、それが職業奉仕です。難しく考えることはないと思います。 
 

先週、川瀬ガバナー事務所からクラブ宛にメールがありました。「ガバナー公式訪問時の懇親会への出席を辞退させ 

ていただくことになりました」というお詫びの内容でした。当初、ガバナーが懇親会への出席を予定していた全クラブ

宛のメールです。詳しいことは判りませんが、当クラブ 50 周年記念式典を体調不良で欠席されましたので、同じご事

情かも知れません。 

お膝元の公式訪問は遅く、12 月に設定されており、12 月は公式訪問の際の懇親会と、忘年家族会の 2 回の夜例会を

設定しておりましたが、今回のことで年間行事計画の一部変更が予定されます。本日例会終了後に「新理事役員会」を

開催し、審議いただき、次回例会でご報告申し上げます。 

この後、各種報告や「クラブ・フォーラム」となっております。以上、簡単ではありますが、会長挨拶とさせていた

だきます。ありがとうございました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

永桶 俊一 幹事 

新津中央ロータリークラブより「創立 40周年記念式典」出席御礼 
※5 月 20 日 於：新潟薬科大学 

前年度星野健司ガバナー補佐代理、野崎正明会長、熊倉高志幹事 

出席 

久住勲夫第四分区ガバナー補佐（分水ＲＣ）より 「第四分区会長、幹事会」開催のご案内 
［日 時］ 2018 年 7 月 14 日（土）  14：00～16：00   

  ［会 場］ 巻ふれあい福祉センター 

  ※田代徳太郎会長、永桶俊一幹事出席予定 

 

地区事務所より 

① 「会員増強セミナー」開催のご案内 
  ［日 時］ 2018 年 7 月 28 日（土）  13：30～16：00   

  ［会 場］ ホテルオークラ新潟 

  ※佐々木常行会員増強委員長出席予定 

② 2019－20年度長期（1年）交換学生、2019年度短期交換学生募集について 
※配布の募集要項をご参照の上、広報お願いいたします。 

なお、今年度より Web での申込可能となりました。 

 

出席率 

ヴィジター 

先週のメークアップ 

先々週の出席率 

✤第 2560 地区佐々木昌敏 2017－18年度ロータリー財団委員長より田代徳太郎ロータリー財団委員へ 

感謝状が贈られました。 

2018年 7月ロータリーレートのご案内 
7 月 1 日より 1 ドル＝110 円（6 月レート 1 ドル＝110 円） 

三条クリーン協議会より 「総会」開催のご案内 
［日 時］ 2018 年 7 月 11 日（水）  12：00～   

  ［会 場］ 三条商工会議所 ４Ｆ 第二会議室 

※松﨑孝史社会奉仕委員長出席予定 

  ※田代会長、永桶幹事出席予定 
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①田代会長・永桶幹事様 おめでとうござい
ます。一年間頑張って下さい。
② 川瀬ガバナー年度が始まりました。
ご協力よろしくお願いいたします。
地区大会よろしくお願いいたします。
荒澤副実行委員長ありがとうございます。

11月10日、11日に行われます地区大会に
多数の参加をよろしくお願いいたします。

田 代 君 本日は、2018－19年度の初例会です。
永桶幹事、石山SAAと共に1年間頑張りま
す。よろしくお願いします。

永 桶 君 今年度幹事をさせていただきます。
よろしくお願いいたします。

佐 藤 君 33年間出席100％の感謝状をいただき、
有難うございました。田代会長年度、なん
とか健康で続けられればと思っています。

野 崎 君

念いたします。

熊 倉 君 一昨日、土曜日にホセ君がベトナム出張
の南ＲＣへのお土産（お酒）を持って来て
くれました。 下田のいい湯らていのイタリ
アンストランで事務局の長橋さんも誘って
3人で食事を楽しみました。

大 渓 君 田代年度に期待して。

坂 井 君 田代さん、いよいよ出番です。

鈴 木 君 田代会長、永桶幹事、石山ＳＡＡ、役員
の皆様、1年間ご苦労様です。

三条ＲＣ

斎 藤 君

三条ＲＣ

丸 山 君

田代年度が順調にスタートしますよう、祈

馬 塲 君 野崎会長、大変ありがとうございました。
感謝申し上げます。
田代会長、健康に留意され1年間頑張
って下さい。

坪 井 君 いよいよ51代 田代号スタートです。
役員の皆様方共々1年間よろしくお願
いいたします。

西 潟 君 田代会長の船出を祝ってＢＯＸに協力
します。

西 巻 君 本日より新年度です。田代会長、永桶
幹事、石山ＳＡＡ ご苦労様です。
ご指導よろしくお願いいたします。

野 島 君 田代新会長、１年間ご苦労様です。
よろしくお願いします。

いよいよ田代丸の出航。１年間頑張っ
て下さい。

ＢＯＸに協力いたします。

木 村 君 田代会長、よろしくお願いいたします。
ＢＯＸご協力ありがとうございました。

銅冶君、渡邊(光)君

丸 山 ( 征 ) 君

斎藤 弘文 地区大会実行委員長  

丸山 行彦 地区大会副実行委員長 

          （三条ＲＣ） 

 ■ 第 1日目  

地区指導者育成セミナー ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 
［日時］ 2018 年 11 月 1０日（土）13：00～   17:00～   

［会場］ 燕三条ワシントンホテル 

  ※田代会長、永桶幹事出席予定 

 
■ 第 2日目 本会議 ロータリー親睦交流会 
［日時］ 2018 年 11 月 11 日（日） 9：30～17:45   

［会場］ 燕三条地場産業振興センター 

［記念講演］ 「ロータリーと東京２０２０大会レガシー」 
       講師   水野 正人 氏 （東京ロータリークラブ） 

ミズノ株式会社 相談役会長 / 元 東京 2020 オリンピック ・ 

パラリンピック招致委員会 ＣＥＯ 

［親睦交流会・アトラクション］ 日本音楽集団 

 市内クラブ全メンバーのご出席をお願いし、ここ三条市での「地区大会」が盛会に催されますよう皆様

のご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。 

7 月 2 日  ￥34,000 

今年度累計 ￥34,000 



 

 

 

 

 

 

                
 

          

 

❷  マイナス決算となった要因に 

①地区大会、地区研修・協議会への出席要請の増員 

②通信費の増額・・・弔電を打つ機会が多かった  

・・・後期からの三条 RC 事務所移転のため、全額負担となった 

  ③慶弔費の増額 

 
 

 

 

 

 

   

      

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2017－2018 年度 収支決算報告  

      松﨑 孝史 2017-18 年度会計 
 

※ 配布決算報告書をご確認下さい  
 

1 

２ 

荒澤　威彦 君 佐々木常行 君 名古屋　豊 君 星野　健司 君

石山　昌宏 君 佐藤　秀夫 君 西潟　精一 君 松﨑　孝史 君

太田　義人 君 鈴木　圀彦 君 西巻　克郎 君 丸山　　智 君

大渓　秀夫 君 田代徳太郎 君 野崎　正明 君 丸山　征夫 君

木村　　譲 君 坪井　正康 君 野島廣一郎 君 吉沢　栄一 君

熊倉　高志 君 銅冶　康之 君 馬塲　信彦 君 渡辺　和宏 君

坂井　範夫 君 永桶　俊一 君 平松　修之 君 渡邉　久晃 君

坂本　洋司 君 〔年間平均出席率 90.06％〕

ご協力に深く感謝申し上げます 

2017－2018 年度 100％出席表彰  銅冶康之 2017-18 年度出席委員長 
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ロータリーの友 2016 年 7 月号より 

今週は数独。ロータリーのことはよくわからない、という人も

ご心配なく。パズルは一般的な問題で、皆さんで楽しめます。 

さて、今回の答えは、ロータリーの何の数字になるでしょう

か。ロータリーのことちょっとずつ学びましょ。 

①まだ数字の入っていないマスに 1 から 9 までの数字のどれかを 1 つ

ずついれましょう。0（ゼロ）は使いません。 

②タテ列（9 列あります）、ヨコ列（9 列あります）、太線で囲まれた 3

×3 のブロック（9 つあります）のそれぞれに、1 から 9 までの数字

が 1 つずつ入るようにします。 

ルール 

問 題 二重枠のマスに入った数字をＡＢ順に並べてできる 2 桁の 

数字をお答え下さい。 

Ａ Ｂ 

❶ ほぼ予算通りに執行されましたが、マイナス決算になってしまいました。 

   IM 会計の残高より、IM における印刷(消耗品費)及び通信費として一般会計へ振替、補

填することが理事会にて承認されました。 

 

答えは次週週報で 


